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優しく強い子に！ ３位と４位
昨日の三多摩は一つなり交流事業のサッカー大会

の６年生と４・５年生の結果です。
６年生の１・２試合目と５年生の３試合目は，つ

るべのＤＦラインが作れない，ＧＫからのパントキ
ックをヘッディングでクリアーできない低いレベル
の技術が原因の失点でした。ＧＫを中心に全員のコ
ーチングのレベルを高める必要があります。
６年生は１勝２敗でしたが，押しているときの逆

襲で失点していたのです。勝てる試合でした。Ｕー
１２の前期，１点差で負けた３試合を思い起こさせ

http://www.minamih.net/ る失点シーンの連続でした。
１６・ ７・ ３（日） しかし，中村コーチのレポートにありますように
南ＮＥＷＳ ＮＯ２９ 個人技のレベルは上がっています。練習の成果です。

あとは基本的な戦術の理解です。 ｂｙ矢上

「三多摩は一つなり（5年生＋ 4年生）」 2016-7-2（土）
会場：戸吹スポーツ公園サッカー場

〇チームのめあて：第一ディフェンダーはアタック（数的優位）、攻守の切り替え早く、
ボディシェイプを考える
〇個人のめあて：服部君・第一DFの時、アタックを鋭くする／尾川君・ロングカウンタ
ー／周君・相手より遠い足で触る／吉澤君・スペースを見る／蛯名君・前に出る／岩崎君
・首を振る／石橋璃子さん・ドリブルをする、技を使って裏に出る／慶長君・スペースを
使ってドリブルをする／名嘉君・スペースを見る／隅田君・コーチングをする／中西君・
1点決める／高木君・周りを見る／古積君・裏を取られない／松風君・クロスを上げる
／倫平君・スペースを見る／石橋遼大君・相手の逆をつく／内田君・1点決める／野宮
君・点を取る／柴田君・技を使う

■ 第一試合 ×南八王子 0-2 白百合 前半0-1 （20分ハーフ）
素晴らしい人工芝のグラウンドで 11人制の試合です。
終始相手に押し込まれる展開でしたが、よく集中して戦いました。前半 16分に左SB古
積君のロングシュートが初シュート。失点はCKで相手をフリーにしてしまって押し込ま
れたもの。
後半 2分には柴田君がこぼれたボールをしっかり捉えたシュートはバー。二失点目はつ
るべの陣形が取れず左サイドに大きなスペースを突かれてGKと 1対 1にしてしまったも
のでした。
吉澤君がルーレット、中西君がライトアングルを見せました。

■ 第二試合 ×南八王子 0-2 バリオーレ日の出 前半 0-2 （20分ハーフ）
前の試合よりボールを運べ、前半 4分に一護君がドリブルで持ち込み初シュート。カウ
ンターから抜けだした相手選手は内田君が猛然と戻ってクリア。同 6分に野宮君が左サイ
ドのスペースへ走り込んだ服部君へスルーパスを通しました。
後半 6分のCKでしっかり競い合い、こぼれたボールを尾川君がシュートするもブロッ
クされ得点ならず。周君がステップオーバーターン、高木君のアウトサイドターン、柴田君
は足裏を巧みに使いイスの形を見せました。
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■ 第三試合 ×南八王子 1-5 西多摩SSS 前半0-1 （20分ハーフ）
得点：古積君
前半、中盤でのボールの奪い合いはやや優勢でしたが、ボールを奪ってもただがむしゃら
に前に突っかけるサッカーに戻ってしまい、視野の狭い戦いに。

前半 13分に一護君の惜しいシュートがありましたが、同 18分にカバーがいない状況で
CBが軽く足先で取りに行ってかわされGKと 1対 1を決められ先取点を奪われます。
後半 7分に高木君が右サイド深くドリブルで侵入、相手DFをストップターンでかわし
て鋭いクロスを入れますがCFの石橋君が合わせきれず。
その後、不用意にラインを上げて簡単に裏へロングパスを通され、次々と失点してしまい
ます。終了間際、左サイド相手ゴールライン近くでボールを奪った古積君がクロス気味のシ
ュートでニアを破って 1点返しました。
周君・石橋君がイスの形を見せました。

午後練によく出ている子ども達のレベルが上がっています。
特に３年生の田倉君・関根君・岩堀君，４年生の内田君・柴田君・中西君の

進歩はめざましいものがあります。田倉君のミニゲームを観ているといろいろ
な技が出るので楽しいのです。 ｂｙ南のアンパンマン

今日の試合を振り返って

11人制ということもありましたが、5年生と4年生の完全な混合チー
ムとして臨んだ試合でした。4年生は5年生相手でも堂々と勝負して、
よくがんばっていました。また、ボールを奪った後に相手にぶつける

ようなドリブルはずいぶん減ってきました。倫平君の適切な状況判
断、ボールを持ったときに落ち着いて相手をかわしてチャンスを作ろ

うとするプレーが光っていました。

1、2試合目はよく集中していましたが、ラインを上げすぎたり、ゴ
ール前で相手をフリーにしてしまうなど、DFのやり方で防げる失点を
してしまいました。また3試合ともお互いにどんなプレーをしたいの
か、どんな風に守って欲しいのかコーチングがほとんど無かったのが

たいへん残念でした。

ベンチからコーチの声ばかり響くのはさびしいチームです。でも、
練習の準備や片付けをコーチが何も言わずともてきぱき進め、試合前

にはめあてを自分たちだけでしっかり決められる選手たちですから、
試合中のコミュニケーションももっとできるチームになると期待して

います。 ｂｙ中村コーチ


